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　平成30年２月定例市議会に市長が提案した議案は、追加上程を含め111件(予算案30件、条例案60件、
その他21件)でした。そのうち、平成30年度岡山市一般会計予算、平成29年度岡山市一般会計補正予算
（第５号）など20件の議案については、一部の議員から反対がありましたが、すべての議案を原案可
決・同意するとともに、決議案１件を可決しました。
　これにより、平成30年度当初予算額は、一般会計3,171億5,172万円余、特別会計1,788億2,691万円
余、事業会計715億6,597万円余を合わせた5,675億4,461万円余となりました。

採択した陳情（１件）　
〇ライドシェアの導入に反対し、安全安心なタクシー
事業を守る施策推進を求める意見書の提出について
不採択とした陳情（５件）　
〇生活保護基準引き下げ中止を国に求める意見書の提
出について
〇岡山市の国民健康保険料の引き上げをやめて「安心
して払える国民健康保険料」を求めることについて
〇市は「水路埋立に係る原状回復について（勧告）」
を出してはや３年になるため、直ちに実行するよう
求めることについて

〇市は直ちに昭和45年～昭和46年の国土調査作業に
おける成果不備が原因で、最近著しく場所ずれを起
こした２筆の成果を正しくするよう求めることにつ
いて
〇市は直ちに、被害者（地主）が地区隣人により無断
で敷設された代替水路を、一旦撤去した仮置き場
（広場）から撤去するよう求めることについて

●● 陳情の結果 ●● 

予
　
　
　
算

■平成30年度岡山市一般会計・特別会計・事業会計予算
　　　　主な事業　　　　　　     予　算　　　　　　　　　　　　　       内　　　容

議 決のあらまし

●● 可決した主な議案 ●● 

OKAYAMA CITY COUNCIL GIKAI-STYLE
議決のあらまし

議決結果は市議会ホームページに掲載しています。

下水道未普及対策推進事業

道路ネットワークの充実・

強化

伸ばそう健康寿命！

最適化に向けた施設整備・

幼保一体化の推進

放課後児童健全育成事業

52億4,800万円

40億1,000万円

23億8,800万円

21億2,800万円

20億6,100万円

52億4,800万円

40億1,000万円

23億8,800万円

21億2,800万円

20億6,100万円

汚水処理施設を利用できない未普及地区の早期解消に向け、アク
ションプランに基づき、計画的に下水道整備を進める

外環状道路・中環状道路の整備や、高速道路等へのアクセス強化、
高速道路料金割引社会実験に取り組む

健康寿命の延伸、医療費適正化の推進にあたり、健康づくりを進
めていくための働きかけと基盤整備を行う

教育・保育提供区域ごとに、セーフティネット等の役割を担う施
設を定め、市立幼保連携型認定こども園を整備する

保護者が昼間家庭にいない小学生に対し、授業の終了後や長期休
暇中等に適切な遊びや生活の場を与えて、健全な育成を図る

条
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■岡山市手話言語等の普及及び理解の促進に関する条例の制定
　障がい者が手話等のコミュニケ̶ション手段を利用しやすい環境を整備するための施策を総合的かつ
　計画的に推進し、一人一人の尊厳を大切にして安心して暮らすことができる地域社会を実現する。

■岡山市小規模企業・中小企業振興条例の制定
　本市の小規模企業・中小企業が果たす役割の重要性に鑑み、小規模企業・中小企業の振興に関する
　基本理念を定めること等により、健全な発展を促進し、本市の産業の振興及び市民生活の向上を図る。

常任委員会審査から

 総務委員会  環境消防水道委員会

 経済委員会

 建設委員会

 市民文教委員会 保健福祉委員会

■地域の未来づくり推進事業
－合併地区など中山間・周辺地
域でＮＰＯ法人や企業、地域住
民が行うコミュニティビジネス
の創出など、さまざまな地域課
題の解決に取り組むための活動
等に対する支援－
委員●都市計画法の運用との整
理はどうするのか。
市●現在関係部局と課題の整理
をしており、周辺地域の活性化
に資する協議を進めていきたい。
国も規制緩和に向けて動いてお
り、地域振興・観光振興の方針
や計画に整合したものについて
は、柔軟に対応できるとしてい
るので、それに則した協議を行
っていく。

■里親登録者への支援を図る
委員●本市の里親等委託率の目
標値はあるのか。
市●平成41年度末に委託率を
３分の１程度にするという国の
目標があり、本市は岡山県とと
もに計画を策定し、33パーセ
ントを目標にしている。
委員●委託率を上げるためには、
登録はしているが委託を受けて
いない人とのマッチングが重要
だ。今後、どう取り組むのか。
市●幼児のうちから長期の養育
をしたいという希望を持ってい
る里親は多いが、マッチングが
難しい。幅広く受け入れてもら
える里親を開拓し、市民と一緒
に支援していく体制をつくって
いきたい。

■ＩＣＴ化で病院到着時間の
短縮と早期処置の実現を
－岡山県救急医療情報システム
と本市の消防指令システムの連
携を図り、救急現場で医療機関
情報の閲覧や傷病者情報の送信
ができるタブレットを救急車に
積載し、活用することで、病院
到着時間の短縮や傷病者への早
期処置の実現を図る－
委員●患者を救急車に乗せてか
ら、時間がかかっているのをよ
く見かけるが、病院到着までの
時間が早くなるのか。
市●平成28年は平均34.8分だ
ったが、検証の結果、２分から
2.5分程度早くなるものと考え
ている。

■所管を超えた岡山城の連携・
管理のあり方を議論
－岡山城の魅力アップを図るた
め、レセプション会場として天
守閣の夜間利用やバリアフリー
化などを予定しているが、天守
閣は産業観光局、公園部分は都
市整備局、文化財は教育委員会
と管理が分かれている－
委員●縦割りではなく連携して
整備するべきではないか。
市●天守閣と烏城公園の指定管
理者が違うため、イベント開催
時に手続きで煩雑な面が生じて
いる。今後、利用がますます活
発化していくと見込まれるので、
連携や管理のあり方について、
具体的な議論をしっかりと詰め
ていきたい。

■路面電車の岡山駅前広場への
乗り入れを調査・検討
委員●地元の理解が得られてい
ない。これまでの経過を踏まえ、
①地元の単位町内会ごとの説明
会開催、②厳しい条件での交通
渋滞シミュレーションの再実施、
③駅前商店街への動線確保、④渋
滞の有無に関わらない※１ペデ
ストリアンデッキの検討、⑤ビ
ックカメラ南側の横断歩道への
エレベーター設置で地下道を通
る方法などの検討を提言する。
市●連合町内会長と相談しなが
ら、単位町内会の了解が得られ
るように取り組みたい。その他
の提言についても、しっかりと
実施・検討したい。

■公民館業務に支障がない
体制づくりを目指す
－西川アイプラザ内に公民館振
興室を設置－
委員●振興室が公民館を統括・
指導することによって、公民館
の主体性や独自性が損なわれる
のではないか。
市●振興室は、リーダーシップ
を発揮するとともに公民館の主
体性を尊重し、バランスを取り
ながら運営していきたい。
委員●公民館と振興室で休館日
が異なる。公民館が開館してい
るのに、振興室が閉まっている
のは問題ないのか。
市●本庁舎内に担当者を置くな
ど、公民館業務に支障がないよ
うな体制を考えていきたい。

審査等の過程で特に議論となった点について、
委員長報告の要旨を掲載常 任委員会審査から 全文は市議会ホームページに掲載しています。

〇ライドシェアの導入に反対し、安全安心なタクシ
　ー事業を守る施策推進を求める意見書

●● 可決した意見書 ●● 

用語解説 ※１【ペデストリアンデッキ】
広場と横断歩道橋の両機能を併せ持ち、建物と接続して建設された、歩行者の通行専用の高架建築物


